
第３１回理事会議事録

日 時 平成 24年 8月 9 日（木）11:00～12:30
場 所 福岡県自治会館（議長：金子 誠 会長、司会進行：西田 光博 副会長）
出 席 者 金子 誠、西田 光博、多田 有一郎、仲前 友明、倉重 一男、山川 博文

末広 克平、田中 廉、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎
西村 象吾、野形 修一 各理事 高倉 郷、草場 真哉 両監事
事務局）富崎 正樹、三浦 秀法

Ⅰ．審議事項

１．創立４０周年記念行事について（多田）
本日開催した第２回創立４０周年記念行事実行委員会での承認事項について説明を行なった。
主な説明事項は、①収支予算(案) ②進行予定表(案) ③案内状文面 ④来賓案内先(案) ⑤感
謝状贈呈者の会費徴収の是非 ⑥記念品の選定（防災グッズに決定）であり、これについて
出席者へ意見等を求めたが異論はなかった。

２．北九州高等学園「創立２０周年記念式典並びに祝賀会」の出席の件（山川）
１１月１７日（土）開催予定で御案内をいただいたが、他の特別支援学校も含めお付き合い
の範囲および公平性を検討し、祝電のみの対応にすることにした。 承認。

３．障がい者支援に関するアンケートについて（末広）
弱者教育訓練の支援体制を構築していくにあたり、会員企業の現状等を把握する必要があり、
別紙の内容でアンケートを実施いたしたい。 承認。

４．平成２４年度懇親旅行について（藤）
１１月１１日（日）から１４日（水）の日程で、タイのパタヤへ行く計画をしている。
旅行会社３社から見積書を取り寄せたが、費用は３社３様の算出方法で出されており大差は
ない。もう一度、各々の旅行会社へヒアリングして決定したいので、選定については調査広
報委員会に一任させて欲しい。 承認。

【追加審議事項】
５．第４回高所作業（学校ガラス）清掃安全教育講習会について（後藤）

今年度は、９月１８日（火）の午後に福岡県自治会館にて開催予定。
半日のカリキュラムで昼食を用意しないので、受講料は１名６，０００円といたしたい。

承認。

６．災害時における復旧応援業務について（後藤）
これまで、自然災害発生時の復旧作業に関する業務提供を行政へ行き口頭で説明していたが、
今回、別添の案内文を持って説明に行きたいと考えている。
これに対し、この文面だと全てボランティアだと捉えられる恐れがあるので、もう一度、検
討することとした。



Ⅱ．報告事項

１．会長報告（金子）
次の２事項について報告があった。

（１）県協会関係事項
・労働福祉委員会……平成２４年度労働安全衛生大会（８月３日）開催

①継続的に協会員の安全意識向上
②死亡重篤災害の発生なし
③企業内安全管理体制(安全衛生委員会)の確立
④福岡市都市防災課講演

・教育研修委員会……弱者教育訓練の支援体制
(雇用促進支援部会) 就労支援体制の模索

福岡市教育委員会(特別支援学校)へ提案（９月）
・警備業部会…………施設管理の資格者配備への対応

プール監視員の警備員(業)規制
（２）全協関係事項

・全協総会（７月２７日）開催…平成２４年度重点施策に「省エネ」事業の開拓、展開

２．平成２４年度労働安全衛生大会報告（川原）３．調査広報委員会報告（西村）
開催日時 ８月３日（金）１３：３０～１６：３０
開催場所 福岡県自治会館 ２階 大会議室
参加会員数 ９３社
参加者数 １７０名

３．地域防災ネットワーク部会報告（後藤）
開催日時 ７月２０日（金）１４：００～１６：００
開催場所 県協会会議室
参加人数 ８名
議 題 （１）行政に対する要望について

４．調査広報委員会報告（西村）
開催日時 ７月２５日（水）１４：００～１５：３０
開催場所 県協会会議室
参加人数 ９名
議 題 （１）「ビルメンＦＵＫＵＯＫＡ」のアンケート集計結果について

（２）懇親旅行について
（３）ボウリング大会について
（４）創立４０周年記念ＤＶＤ作成について

５．第１四半期会計監査報告（草場）
８月２日（木）に平成２４年４月～６月までの会計監査を実施したが、特に問題や指摘は
なかった。

次回理事会は、９月２４日（月）１５時００分から当法人会議室にて開催予定。



以上で第３１回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、
会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２４年８月９日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 高 倉 郷

監 事 草 場 真 哉


